

ばくの姉

埼玉県 川越市立上戸小学校三年

中村 涼雅

ぼくには二つ上のお姉さんがいる。名前はもも。ももはぼくと同じで、背が小さい。それなのにぼくのことを「ちび。」

と言う。それでけんかになる。かなならず一日一回はけんかや言い

合いをする。ぼくはももが、いななければいいと思っていた。

この間ももが何回も、うそをついておこられた。何時間もおこられて、さいごには、「でていきなさい。」

とどなられた。その時ぼくは、こわくなつて耳をぎゅつとふ

さいでいた。かかが、

「ももにさようならを言いなさい。」

と言つた時なぜか体があつくなつて、あせびつしょりになつ

た。そのあと、なみだが出てきたので、目をパチパチさせたり、大きくしたりしてなみだがたれないようにした。なぜ

ならないでいる顔を見られたくないからだ。だけど、あとからあとからでてきてしまつてとうとうボロンとほつ

ぱりぼくは家にももがいた方がいいと思った。泣いている時に、おかしを分けてくれたこと、泳ぎを教えてくれたこと、ももの友だちの家に「しょにつれてつてくれて遊んでもくれたこと、勉強を教えてくれたことなどいろいろなことを思いだした。ぼくが入学した時ももが、学校にいたからとても安心だった。

ぼくは、ももに「ありがとう。」と言えていたかな。今まで気づかなかつたももへの感しやの気持ちがなみだといつしょに次から次へとあふれて來た。

このことはももにとつておしおきだつたけど、ぼくにとつてはももへの感しやの気持ちを考えさせられた出来事だつた。あまりももに言いたくないけど、今日はとく別だよ。

「もも、いつもありがとう。これからもよろしくね。」